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女人一旦绝经了，就意
味着进入了更年期，很快就
会变得“人老-珠黄”，皱纹
色斑加重，出现了不孕不
育、失眠盗汗、身材走形、
阴道干涩等多种妇科疑难杂
症。

医学证实：正常的女人
55岁左右开始绝经。然而，
随着职业、生活压力过大、
过度减肥、乱服避孕药、人
流、辐射等原因，很多三、
四十岁的女人过早的出现了
月经紊乱，经血量少（2、3
天就走了），间歇闭经（2、
3个月甚至半年来一次）的

现象，这些都是绝经的前
兆，女人一定要特别注意，
抓紧时间调理，千万别等到
绝经才后悔。

著名吴中医提供了一个
专治女性经血少、闭经、推
迟绝经的秘方，十分灵验：
益母草、甘草、茯苓、人
参、泽兰、桃仁 （制）、红
花、当归、熟地黄、川芎、
赤芍、丹参、炮姜、香附
（制）、白术 （炒）。反复熬
制 36 小时成膏，每天二
次，每次 10g，坚持 20-40
天，可破淤行气，调理血
脉，排出子宫、卵巢内有形
无形的积滞物，恢复卵巢功

能：闭经 1 年内调理 15 日
必来，我市很多女性通过一
个月的调理，月经完全恢复
正常，皮肤就变得细腻光
滑，色斑皱纹减少，评价甚
高。

据吴中医介绍，现在这
个方子无需费时炮制，已制
成成药，叫加味八珍益母
膏。

全国统一配货，货到付
款，详情咨询：

400-6765-501
0531-67810622

女人经血少 闭经
别等绝经才后悔颈椎病，严重危害健康，头晕手麻、

脖子僵硬、肩膀又酸又疼，更有严重
者心慌胸闷、恶心呕吐、视物模糊、
猝倒，甚至痉挛性瘫痪……；

腰疼、腿疼、坐骨神经痛，腿
发软、脚发麻、行走困难…这都是
腰间盘突出压迫神经造成的，给生
活带来极度不便。

颈椎病、腰间盘突出，究其根
源是纤维环破裂，“髓核”从破裂
处突出压迫神经，引发诸多症状。

危急时刻，仙灵百草贴问世，
是由北京专家陈景云教授研制，经
解放军 301医院临床验证，数以万
计患者脱离颈腰椎病带来的痛苦，
经现代生物技术浓缩提取而成，内

含大量生物活性酶，能够直达病
灶，萎缩溶解突出物，消除水肿、
增生、炎症，从而解除对神经的压
迫，根本上解决四肢疼胀酸麻的各
种症状。

仙灵百草贴不以暂时止疼蒙蔽
患者，而以颈腰椎轻松自由活动来
检验效果。不怕病重，越严重效果
越快，即便是手术失败瘫卧在床的
患者也有康复的希望。24 小时见
效，两个礼拜恢复正常生活。

中医穴位贴敷 有专人一对一指
导 7天无效退款 各区免费送货

买5送2 买10送5 买20送12

颈椎病 腰间盘突出
喜遇奇方 一夜显奇效

专销地址：市中区公园大药房（人民公园北10米路东）

咨询医师：0632-8889280

最高法称各地均发布发言人电话
欢迎媒体打电话“查岗”

发言人工作时间
故意不接电话将受处

11 日，在最高法新闻发布例会制度 5周年
主题活动上，最高法新闻发言人孙军工对外宣
布，全国法院系统的新闻发言人信息资料将在
最高法官网及中国法院网上公布，向社会公
开。

次日，最高法履行承诺，公布全国四级法
院 3281 名新闻发言人具体信息和联系方式。
这是最高法历史上首次公布法院系统所有新
闻发言人联系方式。最高法也因此成为全国
第一个公布全系统内新闻发言人的国家有关
部门。

作为此次公开法院系统发言人电话的主
要推动者，最高法新闻发言人孙军工接受记者
专访时称，如果出现发言人在工作时间故意不
接电话的情况，经过核实后将受到处理。

孙军工表示，最高法不怕承担这项工作带
来的舆论压力，因为做这件事的根本目的就是
要最大化地推进司法公开，加强法院与媒体和
公众的充分互动。最高法欢迎媒体打电话“查
岗”，发现问题，最高法将解决不足之处。

▲最高法新闻发言人孙军工

▶留办公电话或手机号无具体要求
记者：近日最高法在官网公布

了四级法院3281名新闻发言人具
体信息和联系方式，受到社会的广

泛关注。公布发言人信息和联系方
式的初衷是什么？

孙军工：实际上，在去年年底
前，我们已经要求各省高院在各自
的官网上公布各高院的名录信息，
各省都已经发布过。这次是从全国
的角度做一次集纳式的、矩阵式的
公布，目的就是要方便媒体和公众
能够更加快速地查找到四级法院发
言人的信息，与媒体、与公众更好的

互动，促进司法公开工作。这种集
纳式的发布，在最高法院历史上是
首次。

记者：在公布的发言人信息中，
近八成的发言人都留下了手机号
码，在采访中有的发言人告诉我们
是他们私人手机号码，这是最高法

要求的吗？
孙军工：我们对发言人留下办

公号码还是手机号码没有具体的限
制和要求，具体留下的号码由发言
人来决定，只要能够保证在工作时
间与媒体和公众的互动就可以。

记者：新闻发言人电话沟通的
内容有没有具体业务范围？

孙军工：现在还没有相关规定
具体确定新闻发言人的主要业务范
围。从实践来看，新闻发言人主要
负责发布议题的策划和组织、及时
向媒体通报相关信息，与媒体沟通
联络，对社会上关注的问题进行及
时回应。我想新闻发言人的电话主
要也是受理这些方面的事项，这也
是他们的本职工作。

▶发言人应告知访民信访渠道
记者：这次大多数发言人留下

的电话是手机号码，因为是向全社
会公布，如果遇到与新闻业务无关

的电话如何处理？
孙军工：我们要求发言人的电

话主要受理新闻采访报道方面的相
关内容。但是实践中，也会遇到一
些公众提出的法律咨询事项，包括
我本人也曾遇到过。

记者：你以前遇到时是如何处
理的？

孙军工：因为国家相关部门发

言人的电话已经对外公开。我本人
以前就遇到过公众对案件进行法律
咨询的，还有一些信访群众提出信
访诉求。对于这些情形，我首先会
根据我自己的法律知识进行解答，
如果解答不了我告诉他们其他业务
部门的联系方式，让他们去咨询。
如果是信访群众，我会告知最高法
院信访部门的联系方式、地址，让信
访群众与信访部门联系沟通。

记者：遇到过信访群众情绪激

动的时候吗？

孙军工：这种时候是很少的。
就算情绪激动，我还是会耐心地告
诉他们应该咨询的渠道。因为新闻
发言人主要的业务不在这里，但是
会给他们指引。

记者：如果留下手机号码的发
言人遇到此类情况，你建议怎么处

理？
孙军工：我想应该给咨询的人

士提供相关的渠道，帮助他们更好
地解决问题。在处理类似事情过程
中要耐心一点。

▶发言人大多数是半路出家
记者：此次公布的发言人电话

有3000多个，如果有的电话联系不
上怎么办？

孙军工：实践中这种情况是难
以避免的。我们每个人私人手机在
工作忙的时候、没信号的时候也是
会无法接听的，这是客观现实。在
这一点上，我们要求的是，发言人在
工作时间都要接听媒体的电话，为
媒体记者的采访提供便利。

记者：如果在工作时间出现故

意不接听媒体咨询的情况，如何处
理？

孙军工：如果发生故意不接听
或者长时间不接听的情况，形成主
观上的失联或逃避责任，经过核实
后，我们会按照相关的职业行为规
范对责任人进行处理。

记者：在采访中，我们发现有个
别基层法院的发言人刚刚上岗，可
能对相关的工作不太熟悉，会不会
出现不能满足媒体需求的情况？

孙军工：这也是我们现在关注
的事情。我们的发言人绝大多数都
是半路出家，从法官的岗位转到新
闻发言人岗位，很可能出现不善于
与媒体沟通，甚至出现语言失当的
情况。我们正在研究对发言人加强
培训，提高基层法院发言人的业务
水平和能力。同时，我们下一步会
制定发言人的职责、义务、职业规
范、作风方面相关的具体规定，让全
国法院的新闻发言人都更加专业。

▶用倒逼方式推进司法公开
记者：在目前国家相关部门中，

最高法是第一家公布全系统新闻发
言人电话的。第一个“吃螃蟹”的部

门会不会承担更大的舆论压力？
孙军工：这方面我们是考虑过

的。但我们不怕承担压力，做这件
事情根本目的就是最大化地推进司
法公开，加强法院与媒体和公众的
充分互动。在实践中，肯定会有不
接听电话的情况，可能这会给我们
的工作带来非议，但是我们不会因
此退缩，反而要加大力度推进公

开。因为这是我国司法改革的需
要，也是民众和全社会的期待。

记者：这是否本身也是一种倒

逼的方式？
孙军工：是的。要想让四级法

院的新闻宣传工作有很大的进步，
提升新闻发言人的水平，首先要通
过媒体的监督来发现问题，然后我
们会根据发现的问题来解决不足的
地方。这种方式实际上也会带动地
方各级法院的新闻宣传工作水平。

记者：在最高法新闻发布例会

制度5周年主题活动上，你曾讲过，
希望媒体多“查岗”。

孙军工：对。有问题我们不怕，
我们欢迎媒体朋友们多查岗，多监
督。最高法也会安排人员进行自
查，我们会自己打电话查岗。不
过以后也可能出现发言人的电
话号码更新换号的情况，这类情
况我们会尽快更新，也请媒体和
公众多理解。

（本版稿件据新华社）


